



## Kantonalschützenfest 2018 in der Surselva

Im Juni 2018 erwartet die Surselva rund 8000 Schützen aus der ganzen Schweiz. Nach 1987 organisieren die Schützenvereine aus der Surselva wieder ein Kantonalschützenfest. Präsident ist Grossrat Marcus Caduff. An der Delegiertenversammlung der Bündner Schützen in Valendas wurde Walter Burkhardt als Präsident ad interim bestätigt.

Von Gion Nutegn Stgier

Trotz Schnee und schlechten Strassenverhältnissen war eine schöne Anzahl Delegierte der 130 Schützenvereine aus unserem Kanton an der Delegiertenversammlung vom letzten Samstag in Valendas dabei. Unter den vielen Gästen aus Politik und Militär waren auch Regierungsrat Christian Rathgeb und Brigadier Franz Nager, Kommandant der Gebirgsinfanteriebrigade 12 anwesend. In seiner Begrüssungsansprache sagte Walter Burkhardt, seit einem Jahr Präsident ad interim, des Bündner Schiesssportverbands, dass das Jahr 2015 aus sportlicher Sicht ein erfolgreiches Jahr gewesen ist für die Bündner Schützen. Der Gewinn des Ständematches Pistole B-Programm 50 m am Eidgenössischen Schützenfest im Wallis, sowie der 3. Rang ebenfalls an der kantonalen Konkurrenz bei der Gewehrdisziplin 300 m Standardgewehr waren die herausragenden Erfolge am nationalen Anlass mit 37 000 Schützen.

In einem Jahr ist definitiv Schluss

Auch der Findungskommission ist es nicht gelungen seit der Delegiertenversammlung vom März 2015 in Domat/Ems, einen Nachfolger zu finden für den damals abtretenden Präsidenten des Bündner Schiesssportverband (BSV), Marcel Suter. Walter Burkhardt ist bereit für ein weiteres Jahr den Verband zu führen als Übergangslösung. Mit Applaus wurde er für dieses Amt bestätigt. Für eine weitere einjährige Amtsperiode wurde auch der Vizepräsident und Abteilungschef Gewehr, ad interim, Bernhard Lampert bestätigt. Burkhardt, sowie Lampert werden jedoch bei der Delegiertenversammlung des BSV im März 2017 in Alvaneu sich definitiv von ihren Ämtern verabschieden. Mit einer kleinen Zeremonie wurde die alte Vereinsfahne verabschiedet und die neue Verbandsfahne begrüsst, welche den BSV 18 000 Franken gekostet hat. Die finanzielle Unterstützung der Ehrenmitglieder des BSV hat bis zum Datum der Delegiertenversammlung doch rund 8 000 Franken eingebracht.

Nach 31 Jahren wieder in der Surselva

Nachdem der Schützenrat die Kandidatur der Surselva als Austragungsort des 25. Kantonalen Schützenfest Graubünden 2018 bestätigt hat findet dieser Anlass nach 31 Jahren wieder in dieser Region statt. Erwartet werden in Juni 2018 rund 8 000 Schützen aus der ganzen Schweiz. Präsident des Organisationskomitees ist Grossrat Marcus Caduff und Chef Schiessen wird Hubert Tomaschett. Seit 1987 als die Surselva zum letzten Mal ein solcher Grossanlass durchgeführt hat waren 1992 Mittelbünden, 1997 das Engadin, 2002 das Prättigau, 2007 Chur und vor vier Jahren wieder Mittelbünden für die Organisation des Kantonalen Schützenfest zuständig.